

Antwort zur Anfrage Nr. 1227/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend **W-Lan Hotspot am Bretzenheimer Rathaus (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Landeshauptstadt Mainz verfügt nicht über ein stadtweites Konzept zur Einrichtung kostenloser Hotspots oder von WLan-Knotenpunkten.

Insofern gibt es bislang auch keine Stellungnahme der Verwaltung zur Einrichtung ent-sprechender Hotspots in den Stadtteilen.

Die Stadt Mainz prüft zur Zeit mit dem Vertragspartner für die Außenwerbung in Mainz, DSM Ströer, die Einrichtung eines solchen Hotspots probeweise an einem zentralen Platz der Mainzer Innenstadt.

Sollte dieser Versuch, der für die Stadt Mainz kostenneutral verlaufen wird, erfolgreich sein, d. h. eine entsprechende Anzahl von Nutzern Zugriff auf diesen kostenlosen Hotspot nehmen, wird ein entsprechendes Konzept für die gesamte Stadt erstellt werden.

Mainz, 24.01.2014

gez.

Michael Ebling